
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO II 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2019/00051            DEL  20/11/2019 

 

OGGETTO :    PROPOSTA DI DELIBERAZIONE DI C.C. EX ART. 6, CO. 2, LETT. A) 

DELLA L.R. N. 14 DEL 30.7.2009 E SS.MM.II. (C.D. “PIANO CASA”), INERENTE LE 

AREE PER SERVIZI ALLA RESIDENZA E VERDE DI QUARTIERE, GLI EDIFICI 

ANTE 1954 E I TERRITORI COSTIERI. – ESPRESSIONE PARERE EX ART. 55 

REGOLAMENTO SUL DECENTRAMENTO AMMINISTRATIVO. 

 

 

L’anno duemiladiciannove il giorno 20 del mese di novembre, alle ore 08:30 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 SMALDONE AVV. GIOVANNI LUCIO  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 ABBATESCIANNI  Alessandra SI  12 PATRUNO Sig. Carlo SI 
2 AMBRUOSI  Virginia SI  13 PUTIGNANO Sig. Giovanni SI 
3 BONDANESE  Giuseppe SI  14 RELLA Sig. Giuseppe SI 
4 COLAPIETRO Sig. Matteo NO  15 RUGGIERO Sig. Pierpaolo SI 
5 COLELLA  Claudia SI  16 SALEMMI Sig.ra Giovanna SI 
6 DAMIANI Sig. Nicola SI  17 SANTERAMO  Vito SI 
7 DI PANTALEO Sig. Davide NO  18 SCANNICCHIO  Saverio SI 
8 FIORENTINI  Emanuela SI  19 SCHIRONE Sig. Luigi SI 
9 LISCO Sig. Giacinto SI  20 TRAVERSA Sig. Giuseppe SI 

10 LOSITO Sig. Riccardo SI     
11 MONCADA  Vincenzo SI     

 



 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Umberto Ravallese . 

 

Totale presenti: n. 18  su n. 20 consiglieri assegnati  

Assenti :  Matteo Colapietro Davide Di Pantaleo  

 



 



 

Proposta di deliberazione di C.C. ex art. 6, co. 2, lett. a) della L.R. n. 14 del 30.7.2009 e 
ss.mm.ii. (c.d. “Piano Casa”), inerente le aree per servizi alla residenza e verde di 
quartiere, gli edifici ante 1954 e i territori costieri. – Espressione parere ex art. 55 
Regolamento sul Decentramento Amministrativo. 
 
 
 Il Presidente  Giovanni Lucio Smaldone, riferisce: 

  

 Con nota prot. n. 308884 dell’11.11.2019 la Ripartizione Urbanistica ha trasmesso la 
proposta di deliberazione di C.C.  ex art. 6, co. 2, lett. a) della L.R. n. 14 del 30.7.2009 e 
ss.mm.ii. (c.d. “Piano Casa”), inerente le aree per servizi alla residenza e verde di 
quartiere, gli edifici ante 1954 e i territori costieri, agli atti dell’Ufficio, corredata dagli 
elaborati grafici, per l’acquisizione del parere ex art. 55 di vigente Regolamento sul 
Decentramento Amministrativo; 
  

 la Commissione Consiliare competente ha esaminato la suddetta proposta in data 
12 novembre 2019 esprimendo parere favorevole con le prescrizioni di cui alla nota del 
Presidente n. 299861 del 31.10.2019, come da verbale agli atti d’ufficio.  
 

Con nota n. 299861 del 31.10.2019 il Presidente del Municipio sollevava talune 
osservazioni in ordine alla proposta di deliberazione in oggetto; 
          in data 31.10.2019 il Direttore della Rip. Urbanistica, Ing. Colacicco, si impegnava a 
riscontrare le suindicate osservazioni anche richiedendo un parere tecnico-giuridico 
all’Avvocatura Comunale; 
            in data 5.11.2019, pertanto, in attesa di tali chiarimenti il Consiglio del Municipio 
deliberava di sospendere il decorso dei termini ex art.55 Regolamento sul Decentramento 
amministrativo; 
             con nota n. 308884 dell’11.11.2019 l’Ing. Colacicco trasmetteva la propria nota di 
riscontro, n. 301966 del 4.11.2019, unitamente al parere tecnico-giuridico dell’Avvocatura 
con nota n. 304719 del 6.11.2019; 
              
  

Tanto si rimette al Consiglio per le definitive determinazioni  
 
Aperta la discussione, come da resocontazione registrata a parte, interviene il  Cons 
Losito. 
 
Chiusa la discussione il Presidente pone in votazione la proposta   
  

 
 

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 
 

UDITA  e fatta propria la relazione del Presidente; 
VISTA          la nota del Presidente n 299861 del 31.10.2019;  
VISTE    la nota prot. n. 308884 dell’11.11.2019 trasmessa  dalla Rip. Urbanistica ed 

Edilizia Privata, la nota n 301966  del 4.11.2019,  la nota della Rip. 
Avvocatura n 304719 del 6.11.2019 allegate; 

VISTI il verbale della competente Commissione Consiliare Municipale, agli atti; 



 

VISTO  il  vigente Regolamento  sul  Decentramento  Amministrativo istitutivo dei 
  Municipi; 
VISTO  il D.Lgs. 267/2000; 
 
RICHIAMATA la nota del presidente n 299861 del 31.10.2019, parte integrante del 
presente atto 
  

DATO ATTO che, ai sensi dell’art. 49 del D. Lgs. n. 267/00 sulla proposta di 
deliberazione di che trattasi è stato omesso il parere di regolarità tecnica, 
espresso dal Direttore del Municipio, trattandosi di atti istruttori non 
provvedimentali; 

 
DATO ATTO che il presente provvedimento non prevede l’apposizione del visto di 
regolarità contabile non comportando, allo stato, impegno di spesa o accertamento 
d’entrata; 
 
con n. 17 Voti Favorevoli 
e n. 2 Astenuti (Bondanese e Moncada) 
espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 

 
D E L I B E R A 

 
 
1)   ESPRIMERE PARERE FAVOREVOLE CON PRESCRIZIONI ai sensi dell’art. 55 
del Regolamento sul Decentramento Amministrativo alla proposta di deliberazione  di C.C. 
ex art. 6, co. 2, lett. a) della L.R. n. 14 del 30.7.2009 e ss.mm.ii. (c.d. “Piano Casa”), 
inerente le aree per servizi alla residenza e verde di quartiere, gli edifici  ante 1954 e i 
territori costieri, come da nota del Presidente n 299861 del 31.10.2019 allegata quale 
parte integrante. 

 

2)  TRASMETTERE il presente atto Ripartizione Urbanistica ed Edilizia Privata, al 
Presidente del Consiglio Comunale e al Segretario Generale. 



 

 
OGGETTO: “Proposta di deliberazione di C.C. ex art. 6, co. 2, lett. a) della L.R. n. 14 del 
30.7.2009 e ss.mm.ii. (c.d. “Piano Casa”), inerente le aree per servizi alla residenza e 
verde di quartiere, gli edifici ante 1954 e i territori costieri. – Espressione parere ex art. 55 
Regolamento sul Decentramento Amministrativo. 
 

  
   

   SCHEDA VOTANTI 
   

  DELIBERAZIONE 
 

 

SMALDONE X 

     

ABBATESCIANNI  X 

AMBRUOSI  X 

BONDANESE X 

COLAPIETRO = 

COLELLA X 

DAMIANI X 

DI PANTALEO = 

FIORENTINI X 

LISCO X 

LOSITO X 

MONCADA X 

PATRUNO X 

PUTIGNANO X 

RELLA X 

RUGGIERO X 

SALEMMI X 

SANTERAMO X 

SCANNICCHIO X 

SCHIRONE X 

TRAVERSA X 

 

 

AL MOMENTO DELLA VOTAZIONE SONO PRESENTI  IL PRESIDENTE  E  N. 18 CONSIGLIERI. 

 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
OGGETTO: “Proposta di deliberazione di C.C. ex art. 6, co. 2, lett. a) della L.R. n. 14 del 
30.7.2009 e ss.mm.ii. (c.d. “Piano Casa”), inerente le aree per servizi alla residenza e 
verde di quartiere, gli edifici ante 1954 e i territori costieri. – Espressione parere ex art. 55 
Regolamento sul Decentramento Amministrativo. 
 

  
 
 

ESITO VOTAZIONE 

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 

Con n. 17 voti Favorevoli 
n. 2  Astenuti (Bondanese, Moncada) 
 
espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 
 
come da scheda votanti di cui sopra, 

 
ESPRIME PARERE FAVOREVOLE 

 
 

CON PRESCRIZIONE  
 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 
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Presidente 

Passiamo al successivo e ultimo punto all'ordine del giorno, 

la proposta di deliberazione n. 2019/402/0041 recante in 

oggetto “proposta di deliberazione di Consiglio comunale ex 

art. 6 comma 2 lettera a) della legge regionale 14 del 2009, 

cosiddetto Piano Casa, inerente le aree per servizi alla 

residenza e verde di quartiere, gli edifici ante 1954 e i 

territori costieri. Espressione del parere ex art. 55 del 

regolamento sul decentramento amministrativo”. 

“Con nota prot. n. 308884 dell’11 novembre 2019 la 

ripartizione urbanistica ha trasmesso la proposta di 

deliberazione di Consiglio comunale, ex art. 6 comma 2 

lettera a) della legge regionale 14/2009 che riguarda il 

cosiddetto Piano Casa, inerente le aree per servizi alla 

residenza e verde di quartiere degli edifici ante 1954 e i 

territori costieri, agli atti dell’ufficio, corredata dagli 

elaborati grafici, per l’acquisizione del parere ex art. 55 

del vigente regolamento sul decentramento amministrativo. 

La commissione consiliare competente ha esaminato la 

suddetta proposta in data 12 novembre 2019 esprimendo un 

parere favorevole per le prescrizioni di cui alla nota del 

presidente n. 299861 del 31 ottobre 2019, come da verbale 

agli atti dell’ufficio.  

Con nota n. 298961 del 31 ottobre 2019, il presidente del 

municipio infatti sollevava talune osservazioni in ordine 

alla proposta di deliberazione in oggetto, e in pari data il 

direttore della ripartizione urbanistica ing. Colacicco si 

impegnava a riscontrare alle su indicate osservazioni anche 

richiedendo un parere tecnico giuridico all’Avvocatura 

comunale. 

In data 05 novembre 2019, quindi in attesa di tali 

chiarimenti, il Consiglio del municipio deliberava di 

sospendere il decorso dei termini, che poi riprendeva a 

decorrere all’esito della nota n. 30884 dell’11 novembre 

2019, con cui l’ing. Colacicco trasmetteva la propria nota 

di riscontro n. 301966 del 04 novembre 2019 unitamente al 

parere tecnico giuridico reso dall’Avvocatura comunale con 

nota 304719 del 06 novembre 2019. 

Tanto si rimette al Consiglio per le definitive 

determinazioni”.  

Quindi dichiaro aperta la discussione, ci sono interventi? 

Consigliere Losito. 

 

Consigliere Losito 

Grazie presidente, è stato anche esaustivo nella lettura 

della delibera, naturalmente il parere della commissione 

successivo all’arrivo e alla lettura di quanto l’ing. 

Colacicco e l’Avvocatura del Comune è stata verificata, 

diciamo il nostro è un parere favorevole, rimangono quelle 

diciamo così criticità che avevamo evidenziato nel 
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documento, c’è anche un impegno come dire l’attività della 

commissione insieme con l’ingegnere e l’Avvocatura era 

affinchè anche i regolamenti siano fruibili e leggibili, 

dove ci sono dei dubbi noi abbiamo avuto l’opportunità di 

leggere e di lavorare insieme, tutta la commissione, per cui 

il parere è rimasto favorevole perché non riguardava il 

Piano Casa nella sua interezza ma solamente alcuni articoli 

del Piano Casa, che fa anche riferimento a documenti e a 

leggi regionali, per cui la commissione conferma parere 

favorevole della commissione con quelle criticità che sono 

state comunque espresse, che poi in seduta credo di 

Consiglio comunale verranno ridiscusse. Grazie. 

 

Presidente 

Grazie consigliere Losito. Ci sono altri interventi? 

Nessuno. Dichiaro chiusa la discussione, quindi pongo in 

votazione la proposta di deliberazione, in particolar modo 

l’espressione del parere favorevole con le prescrizioni 

riportate nell’allegata nota alla proposta di deliberazione. 

Si vota per alzata di mano, i consiglieri che vogliono 

votare in modo favorevole a questa proposta di deliberazione 

possono alzare la mano. Consiglieri Abbatescianni, Lisco, 

Putignano, Losito, Patruno, Colella, Salemmi, Santeramo, 

Fiorentini, Traversa, Damiani, Rella, il presidente, 

Ruggiero, Ambruosi, Scannicchio e Schirone votano a favore. 

I consiglieri che votano contro la proposta di deliberazione 

possono alzare la mano. Nessun contrario. 

I consiglieri che si astengono possono alzare la mano. Si 

astengono i consiglieri Moncada e Bondanese. 

Quindi con diciassette voti favorevoli e due di astensione 

la proposta di deliberazione viene approvata. 

Non essendovi altri punti all'ordine del giorno passo subito 

la parola al consigliere Damiani per una comunicazione. 

 

Consigliere Damiani 

Il 22 novembre, cioè venerdì prossimo, ci sarà la 

manifestazione di chiusura del progetto “Cyberbullismo no 

grazie”, ci saranno circa 600 studenti, alunni delle scuole 

aderenti a questo progetto, è una marcia presso la 

circonvallazione e strade adiacenti al Parco 2 Giugno, i 

ragazzi sensibilizzeranno la cittadinanza, quindi il 

territorio, rispetto al loro lavoro, al lavoro svolto per 

ben due anni in materia del contrasto ad una problematica 

che sentono particolarmente, che è quella del bullismo e del 

cyberbullismo. Quindi l’invito a tutti i consiglieri a 

divulgare questa iniziativa, ovviamente in particolare 

l’invito proviene dalla commissione welfare in quanto è 

un’iniziativa aperta a tutti. Grazie. 
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Presidente 

Grazie consigliere Damiani, quindi vuole specificare 

precisamente dov’è il rendez vous per tutti i consiglieri 

che volessero partecipare all’iniziativa e a che ora? 

 

Consigliere Damiani 

Presidente allora la marcia alle 10.30, la marcia parte 

dall’entrata principale del Parco 2 Giugno alle ore 10.30 e 

si conclude, dopo aver girato per le strade del Parco 2 

Giugno, limitrofe al Parco 2 Giugno, si conclude presso il 

campetto di basket con un saluto da parte delle autorità e 

quindi con la possibilità di ascoltare i ragazzi ritengo per 

le 11.30 presso il parchetto.  

 

Presidente 

Grazie consigliere Damiani, quindi chi volesse partecipare a 

questa marcia organizzata anche con l’ausilio del municipio 

2, il progetto nostro, con l’ausilio poi di tutte le scuole, 

l’appuntamento è alle ore 10.30 presso l’ingresso principale 

del Parco di Largo 2 Giugno. Non essendovi altri punti sui 

quali deliberare, dichiaro chiusa la seduta, grazie. 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Giovanni Lucio Smaldone 

 IL DIRIGENTE 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

27/11/2019 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 27/11/2019 

 Il Segretario verbalizzante 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 27/11/2019 al 11/12/2019. 

 

          L'incaricato 

 

Bari, 12/12/2019 

 Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

  Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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